



Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger!

Ich wurde am 8. Jänner 2015 vom Gemeinderat der Gemeinde Manning einstimmig zum Bürgermeister gewählt und vom Bezirkshauptmann Dr. Martin Gschwandtner angelobt. Ich bedanke mich beim Gemeinderat für das Vertrauen.

Hier ein kurzer Steckbrief zu meiner Person:

Seit meiner Geburt 1968 wohne ich in Schachen bei Furtpoint. Nach erfüllter Schulpflicht begann ich 1983 die Lehre als Installateur für Gas, Wasser und Heizungstechnik. Vor einigen Jahren konnte ich die Meisterprüfung mit Erfolg abschließen und bin derzeit in einem Installationsbetrieb als technischer Angestellter beschäftigt.

Ich werde im Frühjahr gemeinsam mit dem neugewählten Vizebürgermeister Stephan Brandmayr jeden Haushalt besuchen um uns persönlich vorzustellen.

Als Bürgermeister wird es mir in Zukunft eine Ehre sein für die Anliegen der Gemeinde und für eure Anliegen da zu sein und die Amtsgeschäfte zu leiten. Eines meiner Ziele ist, das gute Gesprächsklima im Gemeinderat zu erhalten. Denn nur so ist es uns möglich, vor allem bei schwierigen Entscheidungen, immer die beste Lösung für Manning zu finden. Wir sind eine sehr kleine Gemeinde, hier haben politische Diskussionen im Gemeinderat keinen Platz.

Ich werde mich auch bei den Gemeinderatswahlen im September der Wahl stellen, wo ich schon jetzt auf eure Unterstützung hoffe.

Meine Amtszeiten, an denen ich am Gemeindeamt anwesend bin, sind:

Montag	von 16:30 Uhr bis 19:00 Uhr und
Donnerstag	von 8:00 Uhr bis 12:00 Uhr
	oder nach telefonischer Vereinbarung
Erreichbar bin ich unter	0664/4223050
E-Mail	gruendlinger@manning.ooe.gv.at

Da ich mit beiden Beinen im Berufsleben stehe, ersuche ich schon im Vorhinein um Verständnis wenn ich tagsüber telefonisch nicht immer zu erreichen bin.

Gerhard Gründlinger



Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

in der Gemeinderatssitzung vom 8. Jänner 2015 wurde ich zum Vizebürgermeister der Gemeinde Manning gewählt.

Wie bereits angekündigt werden unser neuer Bürgermeister Gerhard Gründlinger und ich in den nächsten Monaten jeden Haushalt besuchen, um uns auch persönlich vorzustellen.

An dieser Stelle ein kurzer Steckbrief zu meiner Person:

Aufgewachsen bin ich am elterlichen Bauernhof in Kreuth, habe aber mit meiner Familie (verheiratet & 2 Kinder) in Untermoos Haus gebaut. Nach der Pflichtschule (Volksschule Atzbach, Hauptschule Wolfsegg) habe ich die HTL in Vöcklabruck (Ausbildungszweig: Wirtschaftsingenieurwesen) absolviert. Nach Absolvierung des Grundwehrdienstes habe ich noch 2 Semester an der Johannes-Kepler-Universität in Linz studiert, anschließend jedoch den Einstieg ins Berufsleben gemacht. Ich bin mittlerweile seit etwas mehr als 11 Jahren bei der Firma FACC angestellt, wo ich als Abteilungsleiter im Bereich Projektmanagement für Flugzeughersteller verantwortlich bin.

Beruflich bedingt haben mich meine Dienstreisen unter anderem nach Brasilien, Kanada und die USA geführt – jedes Mal wenn ich heimkomme, stelle ich fest, wie gut und schön wir es eigentlich bei uns haben. Es ist wahrscheinlich nicht immer alles perfekt, aber nicht zu vergleichen mit den Situationen, die in anderen Ländern vorherrschen. Genau deswegen ist es uns ein Anliegen, den aktuell guten Zustand innerhalb der Gemeinde zu erhalten und wenn es Möglichkeiten gibt, auch auszubauen. Dazu zählt auch ein gutes Gesprächsklima, insbesondere innerhalb des Gemeinderates. Die Zusammenarbeit im Gemeinderat funktioniert sehr gut – auch dies ist etwas dass wir für die Zukunft weiterhin so handhaben wollen und uns dafür einsetzen werden.

Stephan Brandmayr

Dieses Schreiben ergeht an den Haushaltsvorstand eines jeden Haushaltes, ist jedoch natürlich an die ganze Familie gerichtet!